

## ABSTRAK

**Inayatul Kasanah,** “Strategi Pemberdayaan Wisata Karang Jati Dalam Meningkatkan Kesejahteraan Masyarakat (Penelitian Deskriptif di Desa Dukuh Jeruk Kecamatan Karangampel Kabupaten Indramayu)”

Industri pariwisata memiliki peranan penting dalam hal pembangunan negara. Selain itu, pariwisata juga mempunyai pengaruh terhadap Pendapatan asli Daerah (PAD) bagi Pemerintah Daerah. Kabupaten Indramayu merupakan salah satu daerah di Jawa Barat yang memiliki aneka ragam tempat wisata. Salah satu objek wisata yang digunakan adalah Wisata Karang Jati. Wisata karang jati memiliki potensi yang perlu dikembangkan. Maka dari itu, diperlukan strategi untuk mengembangkan Wisata Karang Jati agar dapat berkembang dan meningkatkan minat wisatawan untuk berkunjung.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengelolaan wisata karang jati, pengembangan wisata karang jati dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat, serta untuk mengetahui hasil pemberdayaan wisata karang jati dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat di Desa Dukuh Jeruk Kecamatan Karangampel Kabupaten Indramayu.

Landasan teori yang digunakan pada penelitian ini adalah teori pemberdayaan dari Djohani. Pada teori ini dijelaskan mengenai pengertian pemberdayaan merupakan proses untuk memberikan perubahan atau power kepada pihak yang lemah dan berlaku adil bagi siapapun yang mempunyai kekuasaan.

Penelitian ini menggunakan metode studi deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Penggunaan metode ini bertujuan untuk menggambarkan dan menjelaskan secara rinci mengenai objek yang diteliti. Metode pengumpulan data yang dilakukan dalam penelitian ini adalah melalui cara observasi, wawancara dan dokumentasi. Tahap analisis data dalam penelitian ini yaitu dengan melalui tiga tahap, yakni reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil dari penelitian ini menjelaskan bahwa pengelolaan wisata karang jati ini dikelola oleh pemuda karang taruna dan masyarakat setempat. Adapun pengembangan wisata karang jati dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat yaitu dengan memanfaatkan media sosial, dan kualitas sumber daya manusia. Hasil pemberdayaan wisata karang jati dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat adalah meningkatnya pendapatan masyarakat, meningkatnya keterampilan masyarakat dan membuka lapangan pekerjaan.

**Kata Kunci:** Strategi, Pemberdayaan, Wisata Karang Jati dan Kesejahteraan Masyarakat